

**Klöber Konferenz-Drehsessel**  
Klöber conference swivel chairs



**Konferenz-Drehsessel Klöber Ciello und Klöber Orbit Network.**

Mit exzellentem Sitzkomfort setzt Klöber Akzente im modernen Kommunikations- und Konferenzbereich. Die schlanke Silhouette beider Modelle Ciello und Orbit Network basiert auf Klarheit und Transparenz.

Verbunden mit perfekter Verarbeitung ausgesuchter Materialien. Das optisch schwebende Fußkreuz reflektiert die ästhetische Formensprache der Sessel: zwei klare Linien setzen den Eindruck von Reduktion im Design und Minimallösung im Materialeinsatz bei gleichzeitig optimaler Funktion fort. Für Klöber selbstverständlich: Made in Germany.



Klöber Ciello Konferenz-Drehsessel.  
Klöber Ciello conference swivel chair.

**Klöber Ciello and Orbit Network conference swivel chairs.**

Excellent seating comfort: Klöber sets the tone for modern communication and conference areas with the slim, clean silhouettes of both the Ciello and Orbit Network models which combine elegant materials and quality workmanship. The 4-star base almost seems to float and reflect the aesthetics of the chair's minimalist design, clever use of materials and optimum function. As with all Klöber products their craftsmanship and quality make them worthy of the label 'made in Germany'.



Klöber Orbit Network Konferenz-Drehsessel.  
Klöber Orbit Network conference swivel chair.





Klöber GmbH  
Hauptstraße 1  
88696 Owingen/Bodensee  
Germany

Tel. +49 (0) 75 51-838-0  
Fax +49 (0) 75 51-838-142  
[www.kloeber.com](http://www.kloeber.com)  
[info@kloeber.com](mailto:info@kloeber.com)

